
 

ATA de assembleia nº 022 da reunião extraordinária do dia 06 setembro do mês 1 

de agosto do ano de 2023, às 14 horas e 30 minutos, esteve em Assembleia 2 

Geral na sala de reuniões da Fundação de Esporte Londrina e -Londrina – PR. 3 
Estavam presentes Geder Harami Harami, representante titular da Autarquia 4 

Municipal de Saúde e presidente do Conselho Municipal de Esporte e Lazer de 5 
Londrina, Vitor Martinez, representante titular do Conselho Regional de 6 

Educação Física; José Donizete dos Santos representante titular da Fundação 7 

de Esportes de Londrina; Anísio Calciolari Júnior, representante titular das 8 

Instituições de Ensino Superior com Curso de Educação Física; Joel Gaspar, 9 

representante dos Conselhos Regionais de Esporte e Lazer (zona sul); Roberto 10 

Carlos de Oliveira representante dos Conselhos Regionais de Esporte e Lazer 11 

(Zona Norte); Maykon Henrique Sato, representante titular do Instituto de 12 

Pesquisa e Planejamento Urbano de Londrina. Nelma dos Santos Assunção 13 

Galli titular representando a secretaria de assistência social. Os conselheiros 14 

ausentes com justificativa foram; Gláucia Cristina Bonora, representante titular 15 

das Instituições Educacionais de Ensino Fundamental (anos finais) e Ensino 16 

Médio das Escolas Públicas ou Privadas do Município de  Londrina. Os 17 
conselheiros ausentes com justificativa foram Carina Aparecida de Souza, 18 

representante da Secretaria Municipal de Políticas para as Mulheres; Alexandre 19 

Segantin, representante titular da Secretaria Municipal de Educação de 20 

Londrina; Marcelo Hidemi Uemura, representante suplente da Companhia 21 

Municipal de Trânsito e Urbanização. Os conselheiros ausentes sem justificativa 22 
foi Edmundo Silva Novaes, suplente do representante do Esporte Adaptado ou 23 

Paradesporto de Londrina. As instituições não representadas, com cadeiras em 24 

vacância são: Secretaria Municipal de Defesa Social; Secretaria Municipal de 25 

Cultura; Clubes recreativos e/ou ligas municipais, Atletas maiores de 18 anos, 26 

que representam Londrina em Jogos Oficiais; Associações Esportivas. 27 
Apresentação e aprovação da pauta. Informes: Resumo das ações referente a 28 

última reunião extraordinária Participação do CMELL na audiência pública 29 
Alinhamento da comissão Eleitoral e Inserido pauta projeto 207/2021. Iniciou a 30 

cessão. Joel, que tem escutado da comunidade que o CMELL quer criar uma 31 

secretaria e tem apreciado esse movimento, Roberto, apresenta o RUI que foi o 32 

primeiro presidente do conselho regional norte e atualmente é o vice-presidente 33 
do conselho regional norte. Informe Geder reunião da CAFEL, Vitor convite ao 34 

esporte que queremos, a construção do conselho e o financiamento (fundo 35 

municipal do esporte), pontos que precisam ser discutidos pelo estado. Ressalta 36 

a importância, de todos os conselheiros participarem.  O conselheiro Alexandre 37 

pergunta em qual das fazes 1, 2 e 3 no programa esporte que queremos? A 38 

conselheira Morgana ressalta a importância que o CMELL deve pressionar os 39 
diferentes atores que compõem o esporte e o lazer no município. Vitor dia 14 de 40 

setembro comitê brasileiro de clubes para parcerias de recursos financeiros. 1 41 

Pauta Donizete, conselheiro não entregou o ofício 009/2023, conselheiro Vitor 42 

se prontifica a protocolar junto a FEL e Prefeitura. 2 Pauta Joel.  Relato da 43 

audiência, fica muito insatisfeito com a postura da FEL do porquê que ela não 44 
conseguiu aumentar o orçamento da LOA 2024. Morgana se manifesta que é 45 

uma pena termos esse orçamento e não um que realmente contemple todas as 46 

atividades que merece. Conselheiro Vitor parabeniza o Roberto e o Joel pelas 47 
manifestações na audiência. 3 Pauta presidente fala sobre o por que o CMELL 48 



 

não deu o seu parecer, e-mail encaminhado pela CML voltou. Morgana ressalta 49 

o bom texto escrito pela FEL que explana muito bem o olhar médico deixando 50 

claro que o município não deve intervir as decisões das confederações. O 51 

CMELL é contrario ao PL 207, por entender que quem determina quem deve 52 

pautar e estruturar os critérios e inclusões dos atletas são as entidades de 53 

administração de práticas do Esporte, COI, COB, federações e confederações 54 
esportivas, nacionais e federais. Presidente Geder indica a conselheira Morgana 55 

para falar em nome do CMELL ela não por motivos pessoais, mas se prontifica 56 

a escrever um texto a ser apreciado pelos conselheiros e a ser lido no dia pelo 57 
conselheiro Joel. 3 Pauta a comissão construiu um texto (lido por ela), e 58 

necessita de consultoria jurídica para análise do texto a comissão solicita uma 59 

reunião extra sexta dia 08 de setembro pela manhã. Encaminhamentos uma 60 

reunião com a comissão do CMELL para alteração da lei de criação do CMELL, 61 

criar a comissão para revisão do regimento. Geder alexandre e uemura. Sem 62 

mais eu Carina lavro a presente ata. 63 


